

INTERNATIONALE JURY**Design-Award für
Hotel Galántha**

Das neue Hotel Galántha in Eisenstadt wurde nun mit dem iF DESIGN AWARD ausgezeichnet. Der Preis wird jährlich von der weltweit ältesten, unabhängigen Designinstitution, der iF International Forum Design GmbH, vergeben. Heuer gab es fast 11.000 Einreichungen aus der ganzen Welt. Das Interieur des Galántha konnte die 133-köpfige internationale Expertenjury durch sein innovatives und ästhetisches Konzept überzeugen. Ausschließlich hochwertige Materialien, edle Stoffe und elegante Möbel finden darin Verwendung. Verantwortlich für die Innengestaltung war das renommierte Büro BWM Designers & Architects aus Wien. „Wir sind stolz, dass die Expertenjury das Interieur im Hotel Galántha ausgezeichnet hat. Diesen Erfolg haben wir BWM zu verdanken“, so Jürgen Narath, Leiter der Esterhazy Immobilien.